

Mézerville. Le château renaît pour une deuxième vie



La façade au printemps.

Social, Mézerville

Publié le 28/07/2022 à 05:08

l'essentiel

Anne et Stéphane se sont installés au château en mars, et l'ont transformé, à leur image.

Anne et Stéphane, les hôtes de ce lieu singulier, ont sauté le pas et décidé de s'installer en mars dernier au château de Mézerville, sis au confluent d'un passé remarquable et d'un futur vertueux. Cette demeure à vocation de défense sur son piton rocheux, ouvre aujourd'hui ses portes après une métamorphose en harmonie avec son histoire forte, allégée par une démarche résolument ancrée dans une nouvelle ère désirable.

Des visages, des faits et des lieux mythiques

Son origine, qui remonte au XIIIe siècle et plus avant sans doute, est marquée par des êtres, faits et lieux mythiques - le comte Gaston Phébus, l'écuyer de Jeanne d'Arc, Catherine de Médicis, la culture du pastel et le pouvoir de justice avec les oubliettes et le cachot sous les tours ouest et est... jusqu'au XIXe siècle.

Salles d'eau, mais toilettes sèches

D'éloquents vestiges décorent encore les trois suites - 2 "gites" et une "normale" - pouvant accueillir 11 personnes. Chacune a été agrémentée de salle d'eau et de toilettes sèches. Le grenier - avec fibre de bois pour l'isolation et bois de peuplier local au plafond - est aujourd'hui une salle d'accueil, de jeux ou de projection, proposée aux visiteurs et aux

habitants. Le château tenait jadis une place centrale dans la vie du village. Les hôtes ouvrent aussi leur table car Stéphane adore faire la cuisine à partir des récoltes du nouveau potager et des produits du terroir qui pourront bientôt être mis en valeur dans la salle des Chevaliers.

Dès le début, le projet s'est développé sous statut associatif et collégial. Tout en allant vers une autonomie vis-à-vis des ressources naturelles à préserver et sans abîmer l'écosystème, l'idée essentielle reste de "faire ensemble, faire autrement." Situé en zone rurale à revitaliser, la volonté est clairement exprimée de s'inscrire dans une dynamique de territoire.

En harmonie

Gagner de l'argent pour vivre, mais en restant axé sur l'intérêt général. Contribuer à la promotion des talents locaux mais aussi tisser des liens entre les gens et les associations, leur environnement culturel et socio-économique, par des rencontres, événements, stages, publications, initiatives locales... En outre, et c'est une première nationale, les monnaies locales de France y sont acceptées ! Contact : 0629739841 ou 0626543427

Florence Cabrol



La salle des chevaliers.



La suite bleue.



La suite des demoiselles.